

プールでも監視ありがとうございました

夏休みに入ってからすぐにプールの開放を行いました。子どもたちもとても楽しみしていました。毎日、多くの子どもたちが学校に泳ぎに来ていました。しかし、感染症拡大防止のために、8月3日(月)(6日まで実施予定)に中止を決定しました。7月29日(水)からの3日間でしたが、保護者の皆様にはプールでの児童監視を行っていただき、本当にありがとうございました。夏休みになってからは晴天に恵まれ、プールでの活動は楽しかったようですが、暑い中での監視はたいへんだったと思います。その中できちんと監視をしていただいたことで子どもたちも安全に泳ぐことができたと思います。本当にお世話になりました。

6年生 夏休みの思い出に ～学年レクリエーション～

8月1日(土)に6年生は学年レクリエーションとして日之影キャンプ場周辺で「ウォークラリー」や「川遊び」などを行いました。例年とは異なったレクリエーションになりましたが、内容の検討や準備など学級委員長の方を中心に計画していただき、子どもたちにとって楽しい活動になったようでした。学年役員の皆様、6年保護者の皆様にはお世話になりました。ありがとうございました。



※ 子どもたちの作品 読んでください!

水害のニュース
6年 鶴留 颯人

「こわい。」

テレビから流れくる映像を見て、ぼくは不安になりました。ぼくの家も川の近くにあり、水害にあつたら、足の悪い祖母が逃げおくれまわらないかと心配になったからです。また、このニュースを見て、被害にあつた人はとても悲しんでいるだろうと思いましたが、家、家族。この二つをなくすのは、とても悲しくてつらいと思います。ぼくも五歳くらいになると、いつもやさしくしてくれたり、おじさんが亡くなり、おそろし式で大泣きしたことがありました。今までの思い出を思い出して泣きそうになりました。家族を失うと考えただけでも悲しくなります。もし、ぼくが今回のような被害を受けた立場だったら、絶望して立ち直れないと思います。ぼくは、できれば何かの役に立ちたいと思つています。

令和二年七月二十七日
宮崎日日新聞「若い目」

《8・9月の行事予定》

※ 今後変更することもあります、ご了承ください。

| 【8月】 | | 【9月】 | |
|-------------------|------------------------|--------|-------------------|
| 12日(水) ～14日(金) | 学校閉庁日 | 11日(金) | 全校体育① |
| 26日(水) | 2学期始業の日 | 14日(月) | 読み聞かせ(保護者) |
| 27日(木) | 身体計測(全学年) 走力調査(全学年) | 15日(火) | 全校体育② |
| 30日(日) | P.T.A奉仕作業 | 16日(水) | 運動会係打合せ① |
| 31日(月) | 代表委員会 | 17日(木) | 全校体育(予行練習)③ |
| | | 23日(水) | 小児生活習慣病予防検診 |
| | | 24日(木) | 全校体育④ 運動会係打合せ② |
| 【9月】 | | 25日(金) | 振替休業日(26日(土)の分) |
| 1日(火) | 参観日(全学年) | 26日(土) | 運動会前日準備 |
| 2日(水) | 避難訓練(地震) | 27日(日) | 運動会 |
| 4日(金) | 結団式 | 28日(月) | 振替休業日(27日(日)の分) |
| 7日(月) | 高千穂高校出前授業(6年) | 29日(火) | 運動会片付け 委員会活動 |

※ 夏休み 7月29日(水)～8月25日(火)